

Les Catholiques sont-ils des Esclaves ?

Non assurément, ce sont même les citoyens les plus véritablement libres dans notre société, car ils n'obéissent *qu'à Dieu pour Dieu*.

Que de fois cependant on entend de catholiques s'écrier : Je ne suis pas un esclave, je suis un homme libre !

Et cependant ces *grands indépendants* sont menés par le *bout du nez*, sans qu'ils s'en doutent, par de prétendus amis, par des exploiters politiques, par des hommes d'affaires intéressés, à la langue bien pendue et aux belles manières.

Que de braves gens ont été trompés et même ruinés dans ce pays par de *mauvais farceurs* qui les mettaient en garde contre l'Eglise et le prêtre et qui ensuite leur ont imposé *un joug* et leur ont demandé des *services ruineux* auxquels l'Eglise et le prêtre n'ont jamais songé !

Les chrétiens sont les plus libres des hommes, et les religieux sont les plus libres de tous les chrétiens dont ils sont l'élite.

Voici une belle page du Cardinal Pie que nous citerons volontiers à l'appui de notre thèse :

Extrait d'un discours prononcé dans la solennité de la bénédiction du premier abbé de la Trappe de Fontgombaudo, France.

Or, M. T. C. F., voulez-vous savoir, en matière d'obéissance, par exemple, comment la dignité humaine est comprise, comment elle est sauvegardée dans la profession monastique ? Entendez cette parole de Saint Bernard aux novices de son ordre : "Quand votre abbé, quand même un ange, vous ordonnerait une chose contraire à votre règle, vous devez lui refuser une obéissance qui vous